



Antwort zur Anfrage Nr. 0795/2015 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Altstadt betreffend
Fahrradfahren in der Gaustraße (CDU)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Für die bergab fahrenden Radler weisen bereits heute mehrere Verkehrsschilder darauf hin, dass die Gaustraße in diese Richtung (ab dem Abzweig Stefansberg) nicht befahren werden darf. An diesem Abzweig steht zusätzlich ein Schild mit dem Hinweis, wie die Radler stattdessen fahren können.

Für die Verwaltung stellt sich die Situation eher so dar, dass ein großer Teil der Radler auf der Fahrbahn im Gleisbereich fährt und es so immer wieder zu schweren Unfällen kommt. Aus diesem Grund kontrolliert die Polizei diesen Bereich auch regelmäßig.

Die Verwaltung wird in der Verkehrskommission nochmal darauf hinwirken, dass diese Kontrollen noch ausgeweitet werden.

Mainz, 20.05.2015

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete